

L'appariteur de Rohrwiller



La Cité des Roseaux



L'intégralité des bénéfices sera reversée à deux organismes, soit à l'ICANS (Institut de cancérologie de Strasbourg) contre le cancer de la prostate et à l'association «Le sourire d'Hugo».

La Rohrwilleroise

5 Novembre 2023

MARCHE OU COURSE DE 5 Km

Echauffement à 10h

Départ de la course : 10h30

Parking salle des fêtes

Le stationnement et la circulation des véhicules seront interdits sur le parcours de la Rohrwilleroise de 10h à 12h. Un tract sera distribué aux riverains concernés.



UNE VOITURE ADAPTÉE POUR HUGO

Hugo, âgé de 13 ans, est atteint d'une infirmité motrice cérébrale et se déplace en fauteuil roulant. C'est un garçon plein de vie qui va à l'école et qui a une vie bien remplie. Aujourd'hui, au vu de sa taille et de son poids, les transferts de son fauteuil au véhicule se font de plus en plus difficilement. Les déplacements sont devenus contraignants et fatigants pour Hugo et ses proches.

Un véhicule adapté au transport de personnes à mobilité réduite (TPMR) est devenu nécessaire. Le véhicule est aménagé d'une rampe d'accès qui lui permettra d'accéder au véhicule sans avoir à sortir de son fauteuil. Ce véhicule spécialisé coûte entre 40 000 et 45 000 €.

La MDPH participe à hauteur de 10 000€ mais il manque 20 000 € afin que ce projet se concrétise.

Hugo compte sur vous tous pour l'aider à améliorer son quotidien.



Comme dans presque toute la France, la rentrée des écoles s'est faite à Rohrwiller le 4 septembre. Les enfants des 2 écoles avaient rendez vous avec leurs maitresses à 8 heures.

Ce fut un brise cœur pour certains d'entre eux. Une nouvelle maitresse, une nouvelle classe, il y a lieu d'être un peu perturbé, mais les inquiétudes se sont vite dissipées et à la première récréation les habitudes de jeux et les retrouvailles ont pris place au stress de la rentrée.

Le maire Laurent SUTTER et son adjointe Sandra KLEIN se sont rendus sur place pour vérifier la bonne installation des enfants dans un contexte de rénovation effectuée durant les vacances.

Le maire a souhaité une bonne année scolaire 2023-2024 aux 121 élèves de la primaire et de la maternelle (75 enfants au primaire et 47 en maternelle)



Nouvelle entreprise



Conseil Municipal

27 juin 2023

- Approbation du Contrat de territoire Nord Alsace 2022-2025 avec la Collectivité Européenne d'Alsace Approuvé à l'unanimité
- Jury d'assises 2024 Pris acte
- Désignation d'un référent déontologue de l'Elu local Approuvé à l'unanimité
- Affaires de personnels
a) Revalorisation de la valeur unitaire des tickets restaurants
b) Mise en œuvre des Lignes Directrices de Gestion (LDG) Approuvés à l'unanimité
- Finances :
Décision modificative Approuvé à l'unanimité
- Affaire scolaire : Prise en charge des frais pour la natation pour l'école maternelle Approuvé à l'unanimité
- Déclaration Intention d'Aliéner Pris acte

Le procès-verbal est consultable à la mairie et sur le site internet de la commune.

Marché hebdomadaire



Bravo à Thomas ERBS, notre gagnant à la tombola du marché

Parlons Gaz !

Le gaz est un sujet d'actualité assez brûlant depuis plusieurs mois. Pourtant c'est une énergie indispensable au confort d'une grande partie de la population.

Voyons où en est notre commune de Rohrwiller. Actuellement, il y a 268 abonnés dans la commune.

Le réseau gaz GDS a assuré les performances suivantes sur la périodes 2021-2022, à savoir :

- 4GWH (gigawatt-heures) acheminés
- 8045 m de réseau de distribution desservant les usagers
- 41336 € d'investissement
- 20733€ de travaux de maintenance
- 1 poste D.P (Distribution publique)

Le réseau étant sain, son renouvellement est sans objet. Il est également à noter les points suivants :

- La majorité des particuliers sont protégés par le bouclier tarifaire
- Le développement du gaz vert et des solutions hybrides s'accélèrent
- L'énergie gaz est une alternative reconnue au fioul

Toutefois au niveau de l'évolution des prix, c'est là que l'on peut dire qu'il y a de l'eau dans le gaz. En effet, certains fournisseurs ont augmenté leurs prix de façon indécente et il faut admettre que l'énergie bon marché fait partie du passé.

Il est à noter que le montant des consommations gaz a augmenté en un an de l'ordre de 211% pour les bâtiments de la commune (écoles, etc...) malgré une diminution de la consommation de pratiquement 30% suite à la vigilance des consommateurs.

Alors que faire ?

Economiser encore et toujours sur les consommations, brider les températures de chauffe ou alors changer d'énergie, investir dans les pompes à chaleur électriques ou hybrides gaz/électricité subventionnées par l'Etat.

Mais attention aux arnaques, ne pas traiter avec n'importe qui, mais se renseigner à l'avance et vérifier l'éligibilité aux subventions.

Malgré tout, bonne période de chauffe, car quoi de plus agréable que de se blottir auprès du poêle.

Michel Knittel

Anniversaires du mois d'octobre

94 ans EICHWALD Marcel Lucien, le 6
 87 ans JUNG Maria Antoinette, le 28
 86 ans HURLÉ née BOLLENDER Denise, le 16
 82 ans SCHOTT Anita Maria, le 19
 82 ans PIERDON Bernard, le 12
 77 ans HOFF Gérard, le 9
 77 ans PFRIMMER Francis, 15
 75 ans JAEGER René, le 30



Noces d'Or

**DORN Francis et
 GEBEL Marie-Josée, le 26**

Noces de diamant - Renate et Martin KUHN

Renée et Martin ont fêté leurs noces de diamant au mois d'août. Martin KUHN est né le 5 avril 1942. Renate MULLER que tout le monde appelle Renée est née le 5 décembre de la même année. Ils se sont unis par les liens du mariage le 9 août 1963 à Erstein.

De leur union sont nés deux garçons, Thierry qui est malheureusement décédé et Jacky. Ils ont également trois petits-enfants : Mike, Jordan et Thibaut. Martin a exercé le métier de chauffeur poids lourds. Renée était, elle, bouchère charcutière. Le couple a été très actif au sein de la section marche du CCAR dont Martin était responsable. Durant plus de 25 ans il a fait partie des organisateurs des marches populaires jusqu'à la cessation d'activité. Par la suite, ils ont également été membres de la « retraite sereine » dont Renée était vice-présidente. A l'occasion de leurs noces de diamant, Martin et Renate ont reçu la visite du Maire Laurent Sutter et de son adjoint Christian Caillard. Les élus les ont chaleureusement félicités pour la longévité de leur couple et leur ont remis un présent.



Covoiturage



Pour encourager les automobilistes à partager leurs trajets du quotidien, le PETR de l'Alsace du Nord lance un programme de développement du covoiturage avec l'application **Klaxit**.

La voiture n'est pas toujours remplaçable par d'autres modes de transport. C'est pourquoi le covoiturage constitue un levier efficace pour réduire le coût des déplacements et leur impact environnemental.

Comment fonctionne la plateforme ?

1. Les passagers et les conducteurs téléchargent l'application **Klaxit**. Ils indiquent leurs adresses de domicile et de destination, ainsi que leur planning pour la semaine.
2. L'application met en contact les membres qui empruntent le même itinéraire aux mêmes horaires. Les points de rendez-vous sont proposés automatiquement, avec le minimum de détour pour le conducteur.
3. Le conducteur, s'il le souhaite, partage ses frais de déplacement avec ses passagers via l'application, de 2€ à 3€ par trajet et par passager selon la distance parcourue. Osez économiser : covoiturez !

Essence, entretien, amortissement, la voiture coûte au minimum 0,40€ par kilomètre parcouru.

En plus du partage des frais de déplacement, les usagers de l'application vont bénéficier de nombreux avantages en Alsace du Nord :

- Pour les conducteurs, un bonus de 100€ de l'État à leur première inscription sur une plateforme.
- Pour les passagers, les 10 premiers trajets offerts grâce au soutien du territoire et une garantie retour sans franchise et sans avance de frais.
- Pour tous, un système de parrainage récompensé de 20€ pour le parrain et 10€ pour le filleul.

**Merci
 pour le
 sapin !**

Vous avez dans votre jardin un sapin ou un épicéa dont vous souhaitez vous séparer ?

Contactez les services de la Commune. Les employés pourront s'en servir pour réaliser les décorations de Noël.



Salle des Fêtes - ROHRWILLER

Samedi 25 Novembre 2023

Soirée CHOUEROUTE

Soirée dansante animée par les **Keis**

20h

Menu
Choucroute garnie
Dessert
Café
Adulte: 28 €
-12Ans: 12 €

Surveillez votre boîte aux lettres !

VENEZ NOMBREUX,
ON VOUS ATTEND !

CERCLE CATHOLIQUE ALCOYA ROHRWILLER

Witz Week End

7 et 8 Octobre 2023

Samedi 07
9.00€ la place
A partir de 18h30
Boissons et petite restauration
Spectacle à 20h00

Dimanche 08
23.00 €
Repas + Rires
Repas à 12h00
« Boeuf mariné, Spaetzle »
Dessert
Spectacle à 14h00

Réservation OBLIGATOIRE
Places Limitées et non numérotées

Surveillez votre boîte aux lettres !

Foyer du CCAR
12, rue des Ecoles
67410 ROHRWILLER

LE 31 OCTOBRE 17H
A LA SALLE DE FÊTE

SUR RÉSERVATION

SOIRÉE HALLOWEEN

- Tour du village à la recherche de bonbons
- Petite restauration et animations monstrueuses

Nous contacter :
lesptitsroseaux@outlook.fr
Mme Pierdon judith 07.68.60.84.13

Vente des calendriers des Sapeurs
Pompiers, à partir du samedi 4 novembre.

CERCLE CATHOLIQUE ALCOYA ROHRWILLER

NOUVEAU AU CCA Rohrwiler !

Démarrage
Lundi
18 septembre
2023

Tous les lundis à 10h30
au CCA Rohrwiler

COURS DE YOGA

Contact

Tél: 03.88.63.20.88
53 Grand'Rue-67410 Rohrwiler
Courriel : secretariat@rohrwiler.fr
site : www.rohrwiler.fr

Permanence Mairie

Tous les matins de 8h15 à 12h
Lundi, Mardi de 15h à 18h - Jeudi de 13h à 18h
Vendredi de 13h à 16h

